

~ NEWPORT GAZETTE ~

Die wöchentliche Ausgabe zur 41ten Woche im Jahre 132 n.d.E.

Tragödie in der Schankstube "The Iron Ring!"

Wie uns aus gut informierten Quellen zugetragen wurde, ereignete sich kürzlich eine schreckliche Bluttat in der Schnakstube "The Iron Ring" im Distrikt Scarsborow unweit der Siedlung Batley. Trotz Nachfrage gab es seitens des Sheriffs von Scarsborow bisher keine Stellungnahme zu den Vorkommnissen. Die Frau des Tavernenwirts soll dem Wahnsinn verfallen sein und von Ihrem Ehemann, dem Wirt Mr. Clarke, welcher den Anblick nicht mehr ertragen konnte, mit einem Schuss aus einer Pistole niedergestreckt worden sein. Bevor er zur Rechenschaft gezogen werden konnte, nahm sich Mr. Clarke selbst aus Scham und Gram über das Schicksal seiner Gemahlin Mrs. Clarke das Leben mit einer weiteren Kugel.

Sondersteuer!

Zur Finanzierung der Kongresstruppen wurde heute mit knapper Mehrheit von drei Stimmen eine Sondersteuer auf den eingeführten Tabk der Newporter Bell's Tabacos Company (BTC) beschlossen. Man munkelt, dass dieser Beschluß vorallem den zunehmenden Schwarzmarkthandel bei welchem gerne die Waren der BTC als Zahlungsmittel genutzt werden, weiter erschwert werden sollen.

Sondererlass!

Um die Getreidevorräte über den Winter zu schonen, soll auf Erlass des Bürgermeisters ab sofort eine Schäfel grobe Gerste jedem Brot beigemischt werden um die Versorgung Newports auch über die Wintermonate weiter sicher zu stellen. Das ist unsere patriotische Pflicht um sicherstellen zu können, dass auch im nächsten Frühjahr der Kampf mit alter Kraft weiter geführt werden kann! Für die Freiheit! Für den Kongress!

Totentafel

Wir wollen unserer gefallenen Helden gedenken. Hier kann nur ein kleiner Teil genannt werden. Darum werden hier nur jene tapferen Soldaten genannt, welche in irgendeiner Form ausgezeichnet wurden, stellvertretend für alle Opfer für die Sache der Freiheit!

Lt. Jane Flower
Steve Seagull

Albrecht Frogger
Cpt. Pete Speigatt

Die Pforten sind wieder geöffnet!

Das Schauspielhaus in Newport präsentiert zur Wintersaison ein neues, noch niemals in den Kolonien gezeigtes Stück von Glanz und Gloria. Aus der Feder des viel gerühmten Ostringer Bühnenschreibers Sir Morgan Brettner: „Von Windmühlen und Drachen!“. Eine herzberührende Saga von Ostringer Mut und von der Liebe in Zeiten des Krieges. Worauf wartet Ihr noch! Kommt ins Schauspielhaus Masquerade direkt am alten Newporter Zollhafen! Nur diese Saison! Verpasst es nicht!

Disput über Abwassersystem! Arbeiten gestoppt!

Zwischen dem Bürgermeister und dem berühmte aus Aktinien stammende Architekt Monsieur Cent le Eau soll es betreffend der Gestaltung des neuen Abwassersystems für Newport zu starken Unstimmigkeiten betreffend der Fromgebung und Farben der neuen Kanalleitungen gekommen sein. Aus Kostengründen sollen die Ausführungen der Arbeiten simpler ausfallen, als in den Entwürfen vorgesehen. Monsieur Le Eau soll daraufhin erbost die Sitzung verlassen und seine Arbeit bis auf weiteres nieder gelegt haben. Er soll mit einem lautem "Putain de merde!" auf den Lippen den Ratsaal tobend verlassen haben!